

Goblog

Polsek Palabuhanratu Gelar Patroli Diologis untuk Menciptakan Situasi Kamtibmas yang Aman dan Kondusif

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jul 5, 2023 - 23:05



Polsek Palabuhanratu Gelar Patroli Diologis untuk Menciptakan Situasi Kamtibmas yang Aman dan Kondusif

SUKABUMI - Pada hari Rabu, Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan patroli Diologis di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat. Rabu (05/07/2023)

Dalam kegiatan tersebut, anggota SPK II bersama anggota lainnya melaksanakan patroli Diologis di Desa Citepus, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Mereka menyapaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga masyarakat, mengajak mereka untuk menjaga keamanan lingkungan setempat, serta tidak melakukan tindakan pelanggaran hukum. Selain itu, warga juga diimbau agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan lainnya.

Dalam kutipan yang disampaikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, beliau menekankan pentingnya kegiatan patroli Diologis sebagai upaya preventif dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Beliau menyatakan, "Kami mengapresiasi kegiatan patroli Diologis yang dilakukan oleh Polsek Palabuhanratu. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kami siap menerima informasi atau laporan dari masyarakat untuk segera ditindaklanjuti demi keamanan bersama." Ujarnya.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol M. Simanggungsong, menyampaikan bahwa situasi di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu saat ini dalam keadaan aman dan kondusif. Ia juga berterima kasih kepada anggota SPK II dan seluruh anggota yang terlibat dalam kegiatan patroli Diologis tersebut.

Dengan adanya kegiatan patroli Diologis, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar dan terlibat aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Polsek Palabuhanratu siap memberikan perlindungan serta menindaklanjuti setiap laporan atau informasi dari masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.